



***Communiqué de François BONNEAU, président de la Région Centre***

### **Le Chanteur Orelsan au Printemps de Bourges**

Le rappeur Orelsan a été invité à se produire lors du Printemps de Bourges à l'invitation des organisateurs. Les paroles de la chanson « Sale Pute » sont particulièrement choquantes et nous comprenons parfaitement l'émoi qu'elles suscitent.

Nous nous associons à toutes les voix s'élevant pour les condamner. Alors que s'engagent en Région Centre et ailleurs avec toujours plus de volonté et de courage les combats pour une véritable égalité entre les hommes et les femmes, nous mesurons l'urgence de condamner fermement des propos dégradants et outranciers, en un mot inacceptables, invitant aux violences commises contre les femmes. Ces propos sont contraires à l'idée que nous nous faisons du respect de la dignité humaine.

C'est la raison pour laquelle nous affirmons avec force que la brutalité contenue dans des chansons telles que « Sale P\*\*\* » ou « Saint-Valentin » n'ont pas leur place au Printemps de Bourges. Notre engagement auprès de ce festival est ancien et repose sur une volonté de soutenir une culture musicale populaire et respectueuse de l'Autre, de la rendre accessible au plus grand nombre. Il s'oppose, dans sa philosophie, aux idées nauséabondes contenues dans les mots du rappeur Orelsan. Il appartient donc aux organisateurs de cette manifestation de prendre leur responsabilité : si le maintien du concert était confirmé, nous prendrions les nôtres.